

Jueves 18 de junio de 2015

 **EL ECONOMISTA**^{mx}

La Fed deja sin cambios su tasa de interés

La tasa de fondeo federal de Estados Unidos, que está entre 0 y 0.25%, sigue en un nivel adecuado para apoyar la moderada expansión que mantiene la economía de Estados Unidos desde abril, informó el Comité Federal de Mercado Abierto de la Reserva Federal (FOMC, por su sigla en inglés). En el comunicado, que corresponde al cuarto anuncio monetario del año, el comité aclaró que cuando decidan iniciar el retiro de la política acomodaticia tomarán en cuenta que se cumpla con el objetivo de inflación de 2% y que se encuentren cerca de la meta de máximo empleo. Más tarde, en conferencia de prensa, la presidenta de la Fed, Janet Yellen, precisó que "ciertamente un aumento (de la tasa) sería posible este año" .

 **El Financiero**

Baje o suba el petróleo, los estados siempre ganan

Pese a que los recursos de la Federación han registrado bajas a causa de la disminución en los precios y la producción petrolera, los estados y el Distrito Federal se han visto beneficiados con la recepción de ingresos, producto del incremento en la cuota del IEPS estatal a gasolinas y la mayor recaudación de Impuesto sobre la Renta (ISR). De acuerdo con cifras actualizadas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), las participaciones a los estados se elevaron 2.2 por ciento anual real de enero a mayo de 2015, es decir, 13 mil 765 millones de pesos más que un año atrás, a pesar de la baja en los ingresos petroleros. Los recursos entregados también son 7.9 por ciento real mayores con relación con lo presupuestado para el periodo enero-mayo, pues en términos monetarios se entregaron 19 mil 930 millones de pesos más a lo programado.

**REFORMA**
GOBIERNO DE MÉXICO

Competirían por recursos para obras

El proyecto de reingeniería del gasto público para 2016 crearía una sola bolsa de recursos para infraestructura por la que competirían las secretarías. Además, el Gobierno federal fusionaría áreas como comunicación social y unificaría criterios de costos de compras. De acuerdo con Alejandro González, director del organismo ciudadano Gesoc y coordinador de un grupo de organizaciones de la sociedad civil que han participado en reuniones con Hacienda para la reingeniería del presupuesto, la propuesta vino del propio Gobierno. "No habría techos presupuestarios preasignados para los proyectos de infraestructura en cada dependencia", explicó.

*"Tu mayor
competidor es lo
que quieres llegar a
ser."
Jim Taylor*

**TIPO DE CAMBIO
FIX**

Dólar

15.41

Euro

17.35

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 



Jueves 18 de junio de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Declaración Informativa sobre la Situación Fiscal 2014 – Contribuyentes relevados de presentarla



Junta de Honor 2014-2015 Profesor Distinguido 2015 Convocatoria.



Sistema de libros electrónicos IMCP, Revista Contaduría Pública y Boletines Financieros en línea



NOTAS FISCALES:

SAT / Se publican los datos de 1,884 contribuyentes incumplidos



Proyecto de la tercera resolución de modificaciones a la RMF para 2015 y sus anexos ...



SAT / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos...



MILENIO

México cambia pese a resistencias: Hacienda

Las reformas estructurales impulsadas en el último par de años son cambios importantes que han enfrentado resistencias y generado incertidumbre, pero a pesar de ello México está decidido a transformarse, dijo Luis Videgaray, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Al participar en un evento organizado por el banco español Santander, el funcionario mencionó que las reformas educativa, energética, en telecomunicaciones y hacendaria son algunas que han causado cierta reticencia entre los empresarios y la población.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Contadores instan a endurecer fiscalización de contribuyentes del RIF

El **Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP)** demandó al Servicio de Administración Tributaria (SAT) ejercer acciones de fiscalización sobre los 4 millones 394 mil contribuyentes registrados en el Régimen de Incorporación Fiscal (RIF). El presidente de la Comisión Fiscal del IMCP, José Antonio de Anda Turati, explicó que hasta el 7 de junio pasado, sólo 50 por ciento de quienes tributan en ese régimen, es decir dos millones 216 mil 42, presentaron su declaración. Al respecto, el presidente del IMCP, Leobardo Brizuela Arce, añadió en conferencia de prensa que "que hay contribuyentes que en promedio emiten 2.5 facturas, nos obliga a preguntar qué tanto realmente se están incorporando al sistema fiscal".

La Razón

razon.com.mx

Prevén alza de interés en EU del 0.6% en 2015

Los miembros de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) esperan que la tasa de interés se ubique en 0.625 por ciento al cierre de 2015, un nivel mayor al 0.0-0.25 por ciento en el que se encuentran actualmente. Este pronóstico implica que habría hasta dos ajustes al alza en lo que resta del año, de acuerdo con las proyecciones de los funcionarios del banco central estadounidense. Sin embargo, este incremento se podría concretar en septiembre próximo, luego de confirmar que la economía en el vecino país del norte se ha recuperado.

Jueves 18 de junio de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(17/06/15)	3.00
TIIE 28 (17/06/15)	3.3100
TIIE 91 (17/06/15)	3.3183
TIIE 182 (17/06/15)	3.4215
CETES 28 (16/06/15)	2.94

Reservas internacionales (mdd)

(12/06/15)	193,238.0
------------	-----------

Inflación anual

(May. 2014-May. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.88
Inflación subyacente *	2.33

Inflación mensual

(May. 2015, %)	
Inflación *	-0.50
Inflación subyacente *	0.12
UDIS (18/06/15)	5.273408

* WWW.BANXICO.ORG.MX



CNNEXPANSIÓN

México, al vaivén de la Reserva Federal

La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) abrió la puerta a una mayor volatilidad en los mercados financieros, incluidos los de México y en particular el cambiario, luego de que una vez más mandó un mensaje ambiguo para los inversionistas. Analistas estiman que en los siguientes días volverá a reinar la incertidumbre en torno al momento en que el Banco Central comenzará con la normalización de su política monetaria, es decir, con el aumento de su tasa de interés referencial. No descartan que el tipo de cambio spot alcance en el mediano plazo los 16.20 pesos por dólar, cuando se acerque la reunión de septiembre de la Fed, con lo que el dólar ventanilla se cotizaría a 16.45 pesos.



Citarán a comparecer a gobernadores por reforma educativa.

La comisión permanente del Congreso citará a comparecer a los gobernadores de Oaxaca, Gabino Cué, Chiapas, Manuel Velasco, Guerrero, Rogelio Ortega, y Michoacán Salvador Jara. Lo anterior, con el fin de que rindan cuentas sobre la aplicación de la reforma educativa en sus estados. Mientras tanto, el presidente del Senado, Miguel Barbosa, exigió a estos gobernadores explicar el por qué pagan el salario de maestros faltistas. "Ya basta que los gobernadores estén estirando la relación, incumpliendo la ley a partir de sus consideraciones y cálculos políticos, se les está pagando y cuando sus integrantes no laboran, no hay que pagarles".



Afirman que OPEP logró contener declive de precios petroleros

La estrategia de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) de evitar recortar la producción adoptada en 2014 está dando buenos resultados, revelaron analistas locales consultados por Notimex. "El precio del barril detuvo su caída y repuntó hasta los 60 dólares, pese a ello, aún no hay señales que indiquen una recuperación vigorosa", dijo Efraín Barrios, analista petrolero y ex directivo de la extinta Corporación Venezolana del Petróleo (CVP). Destacó que entre junio de 2014 y enero de este año el precio del petróleo Brent se desplomó desde un promedio de 111 dólares el barril hasta los 49 dólares, pero que desde abril se mantiene sobre los 60 dólares.

Jueves 18 de junio de 2015



Cazadores de dividendos miran a mercados emergentes, ayudados por fondos de pensiones locales

Los mercados emergentes, alguna vez considerados sólo como inversiones por su crecimiento, están viendo como echa raíces entre las empresas una cultura de dividendos, especialmente en los países con grandes fondos de pensiones que presionan para un cambio. Las empresas de países emergentes pagaron un récord de 119.000 millones de dólares en dividendos el año pasado, el doble que en 2009 y tres veces más que en 2005. La tasa de dividendos, el porcentaje de la ganancia que se reparte a los accionistas, superó en un 4 por ciento a la de países desarrollados, según Aye Soe, director de investigación de S&P Dow Jones Indices. (link.reuters.com/dac94w)



Meade: Declaraciones de Trump reflejan ignorancia

José Antonio Meade, secretario de Relaciones Exteriores, consideró que las declaraciones en contra de la migración en Estados Unidos, hechas por el empresario estadounidense Donald Trump, quien aspira a la candidatura republicana para la presidencia de ese país, reflejan una profunda ignorancia de la realidad mexicana y de la contribución que hacen los migrantes a esa sociedad.

"Un político que desconoce su realidad, que desconoce el contexto en el que está participando, pues no tiene buenos augurios. Refleja prejuicios que no se validan con la realidad, que no le hacen justicia al trabajo del migrante y refleja por otro lado, pues una profunda ignorancia de la realidad de los mexicanos y de la contribución del migrante a esa sociedad".



Prevén lluvias intensas en Guerrero y Oaxaca

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indica que la onda tropical No. 5 se extenderá sobre el occidente del Golfo de Tehuantepec, provocando lluvias intensas acompañadas de tormentas eléctricas, caída de granizo y vientos fuertes en Guerrero y Oaxaca; y lluvias muy fuertes en Chiapas, Puebla y el sur de Veracruz. En su reporte más reciente, el SMN detalla que un canal de baja presión, sobre el norte y centro del territorio nacional, asociado con la entrada de humedad del océano Pacífico y Golfo de México, favorecerá potencial de lluvias muy fuertes acompañadas de tormentas eléctricas, posible caída de granizo y vientos fuertes...